

令和4年3月5日

おはようございます。連絡係の稲垣です。まん延防止について、岐阜と愛知は継続でしたが、いつも愛三岐と足並みをそろえてきた経済圏としては今回違う判断に。日本人の感覚では足並みを揃えることが正しいことでしたが今回は経済との両立での一つの判断。一律ではない。  
地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。  
よろしくご査収ください。

稲垣会長 様

いつもお世話になっております。  
標題の件につきまして、ご報告させていただきます。  
デイサービスセンターニッケかかみ野苑は2/26利用者様1名陽性発生時から今現在職員、利用者様含め体調不備はおりません。昨日全職員のPCR検査を行い、全職員の陰性を確認しております。  
小規模に関しては新たに職員から1名陽性者発生し、接触者として利用者様2名のPCR検査を3/4本日保健所にて実施予定となっております。長期にかけて各関係機関の皆様へはご心配、ご迷惑をおかけしており大変申し訳ございません。  
大変お手数をおかけ致しますが協議会の皆様へご発信の程何卒よろしくお願い申し上げます。

★～☆★～☆★～☆★～☆★～☆★～☆

株式会社ニッケ・ケアサービス

岐阜事業所

林 亮太

〒509-0141

岐阜県各務原市鵜沼各務原町 8-7

TEL (058)385-5812 FAX (058)379-1833

携帯 090-1958-5792

E-mail : [hayashi-ryouta@care-service.nikke.co.jp](mailto:hayashi-ryouta@care-service.nikke.co.jp)

<http://nikkecare.com>

★～☆★～☆★～☆★～☆★～☆★～☆